



## **Jörg Willimayer**

### **Leiter Baureihe für Audi Elektrofahrzeuge und Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren ab dem C-Segment**

Jörg Willimayer wurde 1971 in Roding geboren. Er studierte an der Fachhochschule Rosenheim und schloss 1997 als Diplom-Wirtschaftsingenieur ab. Seine berufliche Laufbahn startete er im Automobilzuliefererumfeld. Zunächst bei der Vaillant Gießerei im Projektmanagement.

2001 wechselte Willimayer zur Georg Fischer Mössner GmbH und war dort Leiter des Bereiches Technik und Service sowie als Prokurist Mitglied der Geschäftsleitung im Werk München.

Ende 2003 ging er zur Mahle GmbH und war ab 2004 Werkleiter der deutschen Kolbenwerke Alzenau und Rottweil.

In seinen beruflichen Stationen ab 2007 verantwortete Jörg Willimayer innerhalb der BMW Group, von der BMW-Group-Gießerei bis hin zu einem Auslandsstandort, verschiedenste Bereiche in Führungspositionen.

So war er beispielsweise Planungsleiter für Prozess- und Produktentwicklung der BMW Group-Gießerei. Für die BMW-Group leitete Jörg Willimayer unter anderem den Bereich Einkauf Powertrain und Chassis, mit der Verantwortung für Qualitätsmanagement Teile, Produktion und Einkauf.

Zuletzt war er CEO des BMW-Werks in San Luis Potosí in Mexiko.

Seit Februar 2021 ist Jörg Willimayer für die AUDI AG tätig.

In seiner Position als Baureihenleiter ist er zuständig für die Audi Elektrofahrzeuge und Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren ab dem C-Segment. Willimayer trägt in dieser Funktion die vollumfängliche Verantwortung für den Lebenszyklus der Fahrzeuge und richtet sie mit seinem Team konsequent nach den Kundenanforderungen aus.